



Wahlman vom Reichstag. Das sollte Herrn Bismarck gerade bei der Beratung des Reichsgesetzes...

Durch die Stellungnahme des Reichstages... durch die von ihm ausgesprochene Haltung ist auch für die bisher noch einig...

Ob es noch bessere Vorteile für den deutschen Verhältnismäßigkeits... Bismarck hat immer wiederholt, daß er die Verhältnismäßig...

Wachsende Notlage der Reichsfinanzen.

Wenn es noch einer Bestätigung zur Richtschnur zu einer gesunden Finanzpolitik im Reiche bedürfte, so ist der Ausweis über die Einnahmen und Ausgaben des Reiches in der letzten...

Wahlmänner, die von dem Reichstag... in dem Reichstag, wo von dem Reichstag...

Ein den neuen Presse-Chef.

Der Reichstagler hat bekanntlich die Pflicht, den Major a. D. und jetzigen Geheimrat im Preussischen Staatsministerium für öffentliche Ordnung...

Wie wir schon mehrmals, hat Reichstagler Stresemann den jetzt getretenen Reichsminister des Reichs...

Ein Gerücht von Sinnes Jun.

Wieder einmal schweben Gerüchte über bereits angeordnete Verhandlungen zwischen der deutschen Industrie und französischen Politikern...

Minister des Innern hat dem Reichstag... Minister des Innern hat dem Reichstag...

Dehmes Verurteilung.

Wegen Landesverrat und Spionage zu 1 Jahr Gefängnis. Leipzig, 20. August. (Ein. Drahtb.) An dem Landesverratsprozeß gegen den Berliner Journalisten...

Die städtischen Werke Berlins vor dem Zusammenbruch.

Berlin, 20. August. (Sondertelegramm.) Die städtischen Betriebe, an der Spitze Gas- und Wasserwerke, befinden sich in so schwerer Lage...

Aufgelöst und verboten.

Der preussische Minister des Innern hat am Dienstag den kommunistischen Zentralausschuß der Groß-Berliner Betriebsvereine...

Vergewaltigung und Antwort.

Keddinghausen, 20. August. (Ein. Drahtb.) Am Dienstagmorgen wurde auf dem Marktplatz in Keddinghausen ein Beamter der Reichs...

Loblied der Sonnenblume.

Von Alwin Kahl. Wo sich ein Hock in der alles übertagenden Farbe weit ausgedehnter...

Waldes. Und an die Mühlentener Wälder.

Waldes. Und an die Mühlentener Wälder. Dem hier ist schon die moderne Wissenschaft des heutigen Ingenieurs tätig gewesen...

Bücher und Schriften.

Ausgabe. Von Oscar W. M. Verlag Franz Schöner. Berlin (Grundpreis 8 Mk.). Der sehr wichtige Vortrag eröffnet...





Halle und Saalkreis.

Call, den 28. August 1923.

Verkehrsvorfall.

Die Straßenbahn fährt nicht ein.

Obwohl sich die Straßenbahnbesatzung nach am Montag Einrückungen des Betriebes gegenüber abstimmen...

Die Direktion der Straßenbahn teilt mit:

Vom Donnerstag, dem 30. August, an wird die Linie 8...

Auch die Halle-Bettfelder Bahn fährt nicht ein.

Anfolge Einfuhrung des Kohlenverkaufs müssen im Saalkreis der Halle-Bettfelder Eisenbahn vom 1. September 1923 an...

Der gleitende Bahntarif ist da.

Schiffszahlen: 1,5 Millionen im Güter-, 600 000 im Personenverkehr.

Mit Rücksicht auf die mit der Weltentwertung zusammenhängende Steigerung aller Ausgaben hat der Reichsverband...

Keine kostenlose Stundung der Frachten mehr.

Die Weltentwertung bringt auch die Reichsbahn, auf zeitweilige Bezahlung ihrer Leistungen zu drängen.

Die Bekämpfung der Tuberkulose.

Aus der Fürstengasse für Lunkenrath, Salgarstrasse 1 (Erschließung 3 bis 4 Uhr), wird uns geschrieben:

Fragen wir nach der Ursache des dauernden Anstieges der Tuberkuloseerkrankungen, und Todesfälle, so finden wir sie vor allem begründet in der mangelhaften Art des Lebens.

Der Ortsverein zur Bekämpfung der Tuberkulose führt den Tuberkulose-Vorleser. Die nächste Suche ab 1. September 1923 im Ballsaal vor Spielbau zwei Stunden.

Wohnung - Anfang und Ende der Hoffnung.

Helf den Vertriebenen von der Ruhr!

Vor einiger Zeit rief die Reichsbahnverwaltung zur letzten Unterbringung von Vertriebenen ein, damit die leeren Räume, die zur Unterbringung von Vertriebenen...

Ins Asyl für Obdachlose.

Ein Kampf um die Wohnung vor dem Schöffengericht.

Mein Verbleiben des technischen Beamten Ratoh vom Wohnungsgesamt hatte ich eine Schneiderin vor Gericht an beantragen, der vom Amt - ob zu Recht oder zu Unrecht, das bleibe hier ganz unentschieden - über mitgeteilt worden war.

Apotheken und Geldentwertung.

Barzahlung für Arzneien gefordert.

Der Hallische Apotheker-Verein schreibt uns: Die furchtbare Not der Zeit zwingt uns auch die kleinen Apotheken, das bisherige Verfahren der Arzneibehaltung für Rechnung...

Wohlfahrtslotterie und Geldentwertung.

Der Wohlfahrtslotterie des Arbeiterwohlfahrtsbundes ist durch die unerbittliche Weltentwertung ein bitterer Schlag durch die Rechnung gemacht worden.

Der Arbeiterwohlfahrtsbund.

Die Vergütung für den nebenamtlichen Unterricht an den Fach- und Berufslehren in Bremen. Zwischen den Vertretern der Reichs- und der Staatsregierung sowie der Gemeinde- und Lehrerverbände ist auf Grund einer Besprechung im preussischen Ministerium...

biefern gegenüber ihrer Ueberzeugung Ausdruck verliehen, daß es bei der Zuteilung ihrer Räume an den Art nicht unbedingungslos zugestanden sein würde, wobei sie sich auf ein mögliches Gehördes des Rathes mit besten Wunsche Frau bezieht; ferner, sie möchte Rathes den Vorwurf der Beschäftigung. Dies brachte ihr nun die Anklage der Beleidigung ein.

Rathesüberließung betraf die den Gerichtsfall; denn sie hoffte, bestimmt den Beweis der Wahrheit ihrer Behauptung erbringen zu können, da sowohl der Richter Rathes als auch das Strafbenchamt Rathes des Rathes mit besten Wunsche Frau bezieht; ferner, sie möchte Rathes den Vorwurf der Beschäftigung. Dies brachte ihr nun die Anklage der Beleidigung ein.

Wohnhausneubau für Kleinrentner.

Es wird darauf aufmerksam gemacht, daß in der Werthebergstraße, nahe Bergamtsstraße, von der Stadtverwaltung ein Wohnhaus für Kleinrentner zu bauen ist.

Balldes Theater- und Kunstleben.

Stadtheater. Die Nachfrage nach Stammkarten, sowohl durch die alten Abonnenten, wie auch durch neu hinzukommende Besucher, ist so stark, daß beide Spieltage (Dienstag und Freitag) gesichert sind und nur über eine kleine Anzahl von Plätzen noch verfügt werden kann.

Film und kleine Bühne.

Gründung des 'Vollpar' Varietés. Wie wir erfahren, eröffnet am Samstag, dem 1. September, 48 Uhr, das 'Vollpar' Variété, die Volkstheatergesellschaft im eigenen Heim der Arbeiter in einem vorläufig am 1. September...

Das Balla-Theater eröffnet am Sonntag, dem 2. September.

Das Balla-Theater eröffnet am Sonntag, dem 2. September, mit der Schauspielkomödie 'Anderspost Erben' von Robert Grotzsch.

Das Balla-Theater eröffnet am Sonntag, dem 2. September.

Das Balla-Theater eröffnet am Sonntag, dem 2. September, mit der Schauspielkomödie 'Anderspost Erben' von Robert Grotzsch.



